



乳児クラスだより

あさひ

ポカポカ陽気の日が増えてきて、春がすぐそこまで来ていることが感じられます。早いもので、4月の入園から1年が経ちました。入園した時は大好きお父さん、お母さんと離れて過ごす環境にまだ小さい子どもたちは不安でいっぱいだったと思います。でも少しずつ保育園にも慣れて泣かずに登園し、日中はたくさんの笑顔を見せてくれるようになりました。あさひぐみの子どもは、歩けるようになったり、自分でおむつを脱ごうとしたり、離乳食が完了したり…著しい成長を見せてくれました。

子どもたちの笑顔に私たち担任もたくさん元気をもらいました。そして、可愛い感動の瞬間に立ち会えたことを宝物のように思います。これからも子どもの成長を保護者の皆様と温かく見守っていきたいと思います。あさひぐみで過ごすのもあと1ヶ月ですが、思う存分楽しみたいと思います。また進級クラスにも遊びに行き、スムーズに新学期を迎えられるようにしていきたいです。

ひかり

日に日に厳しい寒さも和らぎ、春の陽気を感じられるようになりました。今年度も、いよいよ残りわずかになりました。4月の頃はまだ言葉がはっきりせず、喃語交じりの子ども達でしたが、今では会話を弾ませ、お友だちや保育士と言葉のやりとりを楽しんでいます。また、自分でできる事も増えました。パンツ・ズボンを手伝わなくても履くことができるようになり、「せんせーできたー！」と嬉しそうに教えてくれます。

この一年、毎日子どもたちと笑って過ごし、一人ひとり自分のペースで大きく、たくましく成長した姿を保護者の方々と一緒に見守ることができた事を嬉しく思っています。至らなかつた点もあつたかと思いますが、温かく見守っていただき、本当にありがとうございました。

にじ

あっという間に1年が過ぎようとしています。にじ組で過ごした1日1日は大切な宝物となりました。

みんなで「とったぞーとお魚つり」を楽しんだふれあい運動遊び。生活発表会では大好きなはらぺこあおむしで可愛いあおむしさんになりました。

水遊びにごっこ遊び、製作では色々な物を作りました。何事も一生懸命頑張る子ども達の姿に、いつも元気をもらっていました。

進級まであと1ヶ月、ほし組になって2Fのお部屋へ上がりお兄さん、お姉さんの仲間入りをする事を楽しみにしている子ども達です。その期待感を高めながら、友だちとの関わりを深めて楽しく過ごしていきたいです。

保護者の皆様にはご理解、ご協力を頂き感謝しています。